

Kontakt und Aufnahme

Wenn Sie Interesse haben, im Pflegeheim „Am Schleeschen“ in Echternach zu wohnen, sprechen Sie uns an oder reichen Sie direkt einen Aufnahmeantrag ein.

Den Aufnahmeantrag können Sie herunterladen auf www.servior.lu oder telefonisch anfordern.

Adresse

SERVIOR
Am Schleeschen
19, rue Maximilien
L-6463 Echternach
Tel: 72 64 26 - 1
Fax: 72 82 31
am-schleeschen@servior.lu
www.servior.lu

Aufnahme

Tel: 72 64 26 - 5011
admission@servior.lu

SERVIOR – Wir über uns

Mit rund 1750 hochqualifizierten Fachkräften sind wir der führende luxemburgische Dienstleister im Bereich Senioren-, Wohn- und Pflegeeinrichtung.

Das Angebot in unseren Wohnzentren ist umfassend und wird durch verschiedene Leistungen für ältere Menschen, die noch zuhause leben, ergänzt.

Die SERVIOR-Gruppe besteht seit 1999 als öffentliches Unternehmen. Wir unterhalten zurzeit 15 Häuser, in denen 1650 Senioren ihr Zuhause haben.

Wohlbefinden und Lebensqualität im Alter. Wir unterstützen und begleiten Sie.



DE

SERVIOR



Den Alter liewen

Gut zu wissen

Der Standort des Pflegeheims „Am Schleeschen“ ist ideal; unweit des Bahnhofs und der Altstadt von Echternach.

Derzeit beherbergt das Zentrum 57 Senioren, die auf der Suche nach einem sicheren Umfeld sind, das erstklassige Betreuungs- und Pflegeleistungen bietet. Die Aktivitäten wie auch die Kost werden speziell für Personen angeboten, die oftmals sehr pflegebedürftig sind.

Dank seiner beschaulichen Größe besticht das Haus mit einer persönlichen Betreuung und einem Team, das auf die Bedürfnisse jedes einzelnen Bewohners eingeht. Zu diesem Team gehören auch die vielen Mitglieder der „Amicale voam Schleeschen“.

Das Haus profitiert auch von seinem Park mit alten Obstbäumen und von der schönen Terrasse mit bequemen Sitzgelegenheiten.

Haus
Am Schleeschen
Echternach





Unterkünfte

Die 53 Zimmer erstrecken sich über die zwei Gebäudeteile des Zentrums.

- Altbau: 16 Einzelzimmer und 4 Doppelzimmer (mit Waschbecken)
- Neubau: 33 Einzelzimmer mit Balkon, privatem Duschzimmer und WC

Der Altbau funktioniert größtenteils als geschützter Wohnbereich für Menschen mit Demenz.

Alle Unterkünfte sind mit einem Bett und einem Nachttisch ausgestattet.

Sie können Ihre Unterkunft ganz nach Ihrem Geschmack mit persönlichen Gegenständen einrichten.



Begegnungsorte

Unser Zentrum „Am Schleeschen“ bietet:

- Restaurant und Cafeteria
- Therapeutische Küche
- Andachtsraum
- Malerwerkstatt
- Parkanlage mit Terrasse
- Kinderspielplatz

Freizeitgestaltung

Unsere Angebote berücksichtigen die Biografie unserer Bewohner mit ihren Bedürfnissen, Vorlieben und Fähigkeiten.

Für Senioren mit einer Demenz passen wir die Aktivitäten der jeweiligen Krankheitsphase an. Beispiele sind Kreativ-, Entspannungs- und Bewegungsangebote genauso wie Gedächtnistraining und hauswirtschaftliche Tätigkeiten.

Die kreativen Senioren können sich in unserer Malerwerkstatt frei entfalten.



Pflege und Betreuung

Als Pflegeheim bieten wir unseren Bewohnern mit psychogeriatrischen Problemen eine ganz besonders behutsame und reaktivierende Betreuung.

Wir unterstützen sie zudem im Alltag, d. h. wir helfen bei der Körperpflege, der Ernährung und der Mobilität.

Ebenso übernehmen wir paramedizinische Tätigkeiten: Injektionen, Verbandswechsel, Medikamentengabe, Physiotherapie...

Wir bieten:

- Rund um die Uhr anwesende Pflegekräfte
- Krankengymnastik und Ergotherapie
- Therapeutische Maßnahmen
- Besondere Pflege auf Anweisung der Pflegeversicherung
- Betreuung von Demenzkranken
- MemoMoto – diese Vorrichtung ermöglicht virtuelle Spazierwege auf altbekannten oder neuen Strecken



Gaumenfreuden

Essen und Trinken hält Leib und Seele zusammen. Auch bei uns im Schleeschen.

Im Restaurant wird das Frühstück und das Abendessen in Form eines Buffets angeboten. Das Mittagessen wird am Tisch serviert. Auf der Speisekarte: zwei Gerichte nach Wahl oder eine Auswahl, die anhand der Vorschläge auf der „Kleinen Karte“ getroffen werden kann.

Für unsere Gäste mit Kau- und Schluckstörungen reichen wir die Nahrung beispielsweise als Smooth Food. Wenn das Essen mit Besteck zur Herausforderung wird, bereiten wir die Speisen so zu, dass sie mundgerecht und gut greifbar sind.